



Dimanche des Ministères  
auprès des Amérindiens

# SAVIEZ VOUS ?



Le Dimanche des Ministères auprès des Amérindiens sert à rappeler aux Méthodistes Unis les dons et les contributions des Amérindiens à notre société. Avec plus de 20 000 Amérindiens au sein de la dénomination, ce dimanche spécial contribue à faire en sorte que les dirigeants Méthodistes Unis Amérindiens soient reconnus. Il a été officiellement reconnu en 1988 et est célébré le troisième dimanche de Pâques depuis 1989. Une offrande est prise ce dimanche spécial pour développer et renforcer les Ministères auprès des Amérindiens dans les conférences annuelles et les ministères et communautés amérindiennes en milieu rural, urbain et dans les réservations. Les dons permettent d'offrir également des bourses aux Amérindiens qui fréquentent les écoles méthodistes unies de théologie. Ce fonds est distribué par le Conseil Général de l'Enseignement Supérieur et du Ministère.

**Saviez-vous que l'offrande du Dimanche des Ministères auprès des Amérindiens existe depuis 1988 ?**

---

**Saviez-vous que 53 conférences annuelles de l'ÉMU ont un comité sur les Ministères auprès des Amérindiens ?**

---

**Saviez-vous que 25% de chaque don effectué le Dimanche des Ministères auprès des Amérindiens permet de financer des bourses d'études ?**

---

**Saviez-vous que l'Église Méthodiste Unie offre une bourse de formation au séminaire pour les Amérindiens ?**

---

**Saviez-vous que 50% des dons effectués le Dimanche des Ministères auprès des Amérindiens restent dans les conférences annuelles locales ?**



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

**DONNEZ MAINTENANT | EN SAVOIR PLUS**